



# ようこそ MATSUURA へ！

## — 第18回マッケイ市青少年使節団来市 —

9月21日から9月28日までの8日間、姉妹都市オーストラリア・マッケイ市から第18回マッケイ市青少年使節団(団員8人、引率2人)が本市を訪れました。

滞在期間中は、市内の家庭にホームステイをしながら、上志佐小学校、志佐小学校、松浦高校などを訪問し、児童・生徒と交流を深めたほか、消防署や発電所を見学しました。

今回も多くのお会いがあり、市民との間にたくさんの思い出を作りました。

### 青少年使節団の スケジュール

9月21日

夕方、松浦市役所に到着。ホストファミリーと対面しました。団員は、一人ずつ日本語で自己紹介をしました。また、マッケイ市の市民グループ「シスターシティ・マッケイ」によって集められた熊本地震被災者への義援金が引率者のジョディ・ジャクソンさんから友広市長へ手渡されました。

9月22日

午前中は、ホストファミリーと過ごしました。午後からは、ホストファミリーと一緒に交流会に参加。団員らは本年8月にマッケイ市を訪問した松浦市青少年親善使節団のフォーマンズをみたり、太鼓をたたいたり、参加者とゲームをしたりして楽しく交流を深めました。



▲マッケイ市青少年使節団到着

9月23日

午前中は、上志佐小学校を訪問し、全校集会で歓迎を受けた後、昔遊びやゲームをして児童との楽しい時間を過ごしました。午後からは、松浦高校を訪問し、生徒たちと一緒に体育館でゲームをしたり、華道や茶道の体験をしたりしました。

9月24日・25日

終日ホストファミリーと一緒に過ごしました。ショッピングや温泉に出かけたりして、ホストファミリーとの楽しい思い出をつくりました。



▲消防署見学の様子



▲熊本地震への義援金



▲松浦高校で華道を体験



▲松浦高校 1 年生の皆さんと一緒に



▲なぎなたの道着を着て



▲上志佐小学校で昔遊び



▲上志佐小学校の子どもたちと一緒に



▲電源開発(株)松浦火力発電所見学



▲志佐小学校での様子



▲志佐小学校 6 年生の皆さんと一緒に



▲お別れのとき



9月26日 この日は消防署を見学したり、志佐小学校の6年生の英語の授業に参加したり、午後は、電源開発(株)松浦火力発電所を訪問しました。

9月27日 朝から長崎市に行つて、平和公園や原爆資料館を見学しました。午後には、有田でお皿に絵付けをしました。

9月28日 ホストファミリーとお別れの目。団員は、一人一人日本語で滞在の感想を述べ、ホストファミリーとの別れを惜しみながら、松浦を後にしました。